

"Cómo mantener tu sanidad"

¡Alabado sea Dios por milagros en la montaña! Es muy refrescante ver a las personas liberadas de enfermedades y dolencias mientras presenciamos los dones del Espíritu Santo en manifestación. Participamos en la manifestación de la bondad de Dios de muchas maneras.

También somos conscientes de que hay un enemigo que sigue trabajando tras bastidores.

Juan 10:10; (RV)

"El ladrón no viene sino para robar, matar y destruir. Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia".

El ladrón viene a robar

Marcos 4:14-15; (RV)

*"El sembrador es el que siembra la palabra. 15 Y estos son los de junto al camino: en quienes se siembra la palabra, pero después que la oyen, **en seguida viene Satanás, y quita la palabra que se sembró en sus corazones.**"*

No somos ignorantes de las artimañas de satanás [o de los pensamientos que él piensa].

Algunos reciben un toque de Dios y son sanados. Regresan a casa y la condición trata de regresar. Pueden decir; *"Supongo que nunca recibí mi sanidad en primer lugar"*. Esto no es cierto, ya que es el deseo de Dios sanar siempre.

"No somos los enfermos tratando de obtener nuestra sanidad. Somos los sanados, y el diablo está tratando de robárnosla".

Kenneth Copeland, Campaña de la Victoria de 1978

Instrucciones después de "MILAGROS EN LA MONTAÑA"

Resisto al diablo

Santiago 4:7; (RV)

"Sométanse, pues, a Dios. Resistid al diablo, y huirá de vosotros".

(Versión MSG) "Así que deja que Dios haga Su voluntad en ti. Grita un fuerte "no" al Diablo y observa cómo desaparece. Di un "sí" silencioso a Dios y Él estará allí en poco tiempo".

Di: "¡No Satanás! Te resisto en el Nombre de Jesús. Me niego a retomar esa enfermedad. No es mía. No me pertenece. Cristo me redimió de la maldición de la enfermedad, la dolencia y la debilidad. Estoy caminando en perfecta salud y plenitud. ¡Estoy sano AHORA y NO voy a regresar!"

Muchos creyentes no están perdiendo su sanidad debido a su creer. Les falta resistir al diablo. Resistir es simplemente mantenerse firme, ser obstinado en lo que sabes que es correcto y tuyo. ¡La "fe de Bulldog" muerde lo que es tuyo y no lo dejará ir!

Efesios 4; 27 (NVI)

"Ni des cabida al diablo".

Seguimos resistiendo al diablo y a todo lo que está relacionado con él. Eso incluye síntomas, mentiras, miedo y presión.

Me aferro

Muchos creyentes piensan que una vez que reciben su sanidad, no hay nada más que hacer. Como resultado, muchos pierden su sanidad en un contraataque.

1 Tesalonicenses 5:21; (RV)

"...RETÉN lo que es bueno".

¡La sanidad es siempre algo bueno!

Efesios 6:10

"Por lo demás, hermanos míos, fortalézcanse en el Señor y en el poder de su fuerza".

Poder = en la capacidad de Dios.

V.14 (AMPC) "Entonces mantente firme sin perder tu lugar".

Háblate a ti mismo cada día que te estás volviendo más fuerte y más rico: ¡la fe combinada con la paciencia y el caminar en amor trae progreso y crecimiento! Anímate a ti mismo como lo hizo David.

Apocalipsis 3:11; (RV)

"...**RETÉN** lo que tienes, para que nadie te quite tu corona".

El diablo tratará de quitarme lo que he recibido, o de lo contrario no necesitaría aferrarme a ello. El diablo ha sido derrotado, y nosotros estamos llamados a ejercer su derrota.

¿A qué me aferro? Me aferro a las palabras de vida

Salmos 107:20; (RV1960)

"Envío su palabra, y los sanó, y los libró de sus destrucciones."

Proverbios 4:20-27; (RV1960)

"Hijo mío, presta atención a mis palabras; Inclina tu oído a mis razones.

21 No se aparten de tus ojos, guárdalos en medio de tu corazón.

22 Porque son vida para los que las hallan, y medicina a todo su cuerpo.

23 Guarda tu corazón con toda diligencia, porque de él mana la vida.

24 Aparta de ti la boca perversa, y **aleja de ti la iniquidad de labios**.

25 Tus ojos miren lo recto, Y diríjanse tus párpados hacia lo que tienes delante.

26 Examina la senda de tus pies, y todos tus caminos sean rectos.

27 No te desvíes ni a la derecha ni a la izquierda; aparta tu pie del mal.

Iniquidad de Labios = Esto es decir afirmaciones como; "Supongo que estoy enfermo" o "No tengo dinero para eso porque estoy en bancarrota". Habla solo la palabra.

Hebreos 4:12; (AMPC)

"Porque la Palabra que Dios habla es viva y llena de poder [haciéndola activa, operativa, energizante y eficaz]".

Mateo 4:4; (RV1960)

"Él respondió y dijo: Escrito está: No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios."

Me aferro a mi confesión de fe

Hebreos 10:23; (RV1960)

"Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió."

Proverbios 18:21; (RV1960)

"La muerte y la vida están en poder de la lengua, Y el que la ama comerá de sus frutos."

Puedes tornar las cosas con tus palabras. Como la vida y la muerte están en el poder de la lengua

Mateo 12:37; (RV1960)

"Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado."

Mateo 12:37; (Traducción del Pastor George)

"Por tus palabras eres sanado, y por tus palabras estás enfermo".

Santiago 3:2-3; (RV) [Santiago se refiere a su medio hermano, Jesús]

"Porque en muchas cosas ofendemos a todos. Si alguno no ofende de palabra, ése es un hombre perfecto, y capaz también de refrenar todo el cuerpo. ³ He aquí, ponemos bocados en la boca de los caballos, para que nos obedezcan, y les damos la vuelta a todo el cuerpo.

Nuestras palabras cambiarán una situación así como un simple freno puede cambiar la dirección de un enorme caballo.

Nos aferramos a la Palabra y no la soltamos tal como lo haríamos cuando nos aferramos a las correas cuando nos montamos en tubos sobre el agua en un lago.



Digo repetidamente lo que la Palabra de Dios dice acerca de mi sanidad, independientemente de los pensamientos que el enemigo pueda decirle a mi mente, o de los síntomas con los que pueda estar lidiando.

Todos nos reímos mucho, el pastor George hizo referencia a "Hold On, I'm Comin" de Sam y Dave. {Tendríamos que cambiar algunas de las palabras, pero la premisa es verdadera: Aférrate a la Palabra de Dios.}

Versión de los años 60...

<https://www.youtube.com/watch?v=bbOVhBWrHdQ>

40 años después...

<https://www.youtube.com/watch?v=v8AAnP2LR5s>

No importa cómo me sienta, sigo creyendo que Jesús compró mi sanidad, por lo tanto, digo que soy sanado por fe en la Palabra de Dios.

Me aferro a las palabras sanas de enseñanza

2 Timoteo 1:13-14; (AMPC)

"Retén la forma de sanas palabras que has oído de mí, en la fe y en el amor que es en Cristo Jesús. Lo bueno que te fue encomendado, guárdalo por el Espíritu Santo que mora en nosotros".

Romanos 10:17;

"Así que la fe (para sanidad) viene por el oír, y el oír por la palabra de Dios (que sana)."

Sumérgete en mensajes sobre sanidad.

Me niego a temer

Salmos 34:4 (RV1960)

El miedo mantiene la puerta abierta a la enfermedad. No pienses en lo que sucederá cuando esto vuelva; afirmado contra el enemigo, y contra él robando lo que el Señor está haciendo.

Job 3:25;

"Porque el temor que me espantaba me ha venido, Y me ha acontecido lo que yo temía."

Significado en Hebreo = Temía un temor y me sobrevino.

Salmos 34:4; (AMPC)

"Busqué (pedí) al Señor y lo requerí [por necesidad y con la autoridad de Su Palabra], y Él me escuchó, y me libró de todos mis temores".

2 Timoteo 1:7; (RV1960)

"Porque Dios no nos ha dado espíritu de cobardía; sino de poder, y amor, y de dominio propio".

Nahúm 1:9; (RV)

"¡La aflicción NO se levantará por segunda vez!"

Después de la sanidad

Cuando el Nuevo Pacto registra las sanidades de los individuos, muchas veces revela lo que hicieron después de haber sido sanados.

Hechos 3:8; (RV)

"Y él, levantándose de un salto, se puso en pie y anduvo, y entró con ellos en el templo, andando, y saltando, y alabando a Dios."

Juan 5:14; (NTV)

*"Pero después, Jesús lo encontró (al hombre sanado en el estanque de Betesda) en el templo y le dijo: «Ya estás sano; así que **deja de pecar** o podría sucederte algo mucho peor»."*

Lucas 17:14; (NTV)

"Jesús los miró y dijo: —**Vayan y preséntense a los sacerdotes.** Y, mientras ellos iban, quedaron limpios de la lepra.".

Sacamos fuerza espiritual para mantenernos sanados cuando estamos conectados a una iglesia que cree en sanidad.

Salmos 92:12-15; (AMPC)

"Los justos [intransigentes] florecerán como la palmera [serán longevos, majestuosos, rectos, útiles y fructíferos]; crecerán como un cedro en el Líbano [majestuoso, estable, duradero e incorruptible]. Plantados en la casa del Señor, florecerán en los atrios de nuestro Dios. [Creciendo en la gracia] todavía darán fruto en la vejez; Estarán llenos de savia [de vitalidad espiritual] y [ricos en] **verdor** [de confianza, amor y contentamiento]. [Son memoriales vivientes] para mostrar que el Señor es recto y fiel a Sus promesas; Él es mi Roca, y no hay injusticia en Él".

Verdor: El verdor del crecimiento, refiriéndose al crecimiento saludable.